[neubühlinfo april 2024[3

1



Roberto Gallo

2



Eierfärben

Kandidatur für den Vorstand

An der Generalversammlung im Juni wird Rahel Locher aus dem Vorstand austreten. Der Vorstand hat deshalb bereits Ende letzten Jahres Genossenschafterinnen und Genossenschafter gesucht, die sich im Vorstand engagieren wollen und das nötige Fachwissen für den freiwerdenden Vorstandssitz mitbringen. Wir freuen uns sehr, dass sich Roberto Gallo zu einer Kandidatur entschieden hat. Der Vorstand empfiehlt ihn einstimmig zur Wahl. Im Folgenden stellt er sich selbst kurz vor.

[Rebecca Omoregie

Roberto Gallo

Mein Name ist Roberto Gallo. Mit meiner Frau Mélanie («Amoretti») und unseren drei Kindern wohnen wir ausserordentlich gerne im Neubühl. Wir sind hier eine Gemeinschaft, für die es sich lohnt, ehrenamtlichen Einsatz zu leisten. Ich danke allen, die das bis anhin mit Herzblut geleistet haben – nun möchte ich meinen Teil dazu beitragen. Von Berufes wegen bin ich Lehrer. Ich war schon auf vielen Schulstufen tätig: Primarschule, Berufsschule, Gymnasium, Hochschule. Mit Leib und Seele bin ich Pädagoge. Wenn «'s Mänschelet», dann fühle ich mich wohl.

Die Aufgaben Personal, Finanzen und Kommunikation liegen mir sehr. Nicht zuletzt in meiner Arbeit als ehemaliger Rektor waren dies wichtige Aufgaben, die ich immer gerne gemacht habe. Mit bestem Wissen und Gewissen möchte ich versuchen, in Rahel Lochers Fussstapfen zu treten. Ich freue mich, mein bisheriges Wissen, aber auch mein soziales Engagement künftig für unsere Genossenschaft einsetzen zu dürfen. Herzlichen Dank für Ihre Unterstützung an der Generalversammlung bereits jetzt.

[Roberto Gallo [Abb. 1

Eierfärben in der Becki

Eierfärben - ein buntes Abenteuer! Die Becki wurde zur Ostereierwerkstatt. Mit natürlichen Farbstoffen aus Kurkuma, Blaubeeren, Rote Bete und Zwiebeln sowie kunterbunten Künstlerfarben entstanden zahlreiche Nuancen. Gross und Klein liessen ihrer Kreativität freien Lauf und zauberten aus den weissen, unscheinbaren Eiern farbenfrohe Kunstwerke.

[Miriam Lendenmann, Astrid Lincke [Abb. 2

Ein neues Gesicht in der Geschäftsstelle

Nach der Kündigung von Katharina Schiess machte sich das Ressort Personelles Ende 2023 erneut auf die Suche nach einer Entlastung für die Geschäftsstelle. So wird ab dem 2. Mai 2024 Lukas Furrer seine Arbeit in der Geschäftsstelle aufnehmen. Er wird sich in der nächsten Neubühl Info gleich selbst vorstellen.

[Michael Nötzli

Kulturbörse 2024

Da alle diesjährigen Anlässe der AG Kultur bereits mit organisierenden und mithelfenden Personen besetzt werden konnten, verzichten wir auf die Durchführung der Kulturbörse in diesem Frühling. Falls sich jemand der nächstjährigen Fasnacht annehmen möchte oder seine Mithilfe fürs Sommerfest vom 30./31. August anbieten möchte, meldet sich bitte bei der AG Kultur: kultur@neubuehl.ch.

[Daniel Stähli

3



Café Leuchtstoff

Redaktion: Rahel Locher Gestaltungskonzept: Mihaly Varga Foto: Roberto Gallo (Abb. 1), Miriam Lendenmann (Abb. 2), Renate Rubin (Abb. 3)

[agenda

Jeden Samstag Becki Markt, Velogarage und

Zwischenablage

18. April Tavolata

21. April Ablauf Antragsfrist GV

29. April/6. Mai Jassen

28. Mai Café Leuchtstoff06. Juni NB Cinéma

20. Juni Generalversammlung

Café Leuchtstoff

Am Dienstag, den 26. März, fand in der Becki das erste Café Leuchtstoff statt. Die beiden Initiantinnen Claire Bucher und Renate Rubin (AG Kultur) empfingen ihre Gäste mit Frühlingsblumen, bunten Eiern, Kaffee und Gebäck. Was sind Leuchtstoffe? Auf diese Frage gab es vielstimmige Antworten: Anregungen erfahren, offen sein für Neues, sich überraschen lassen, gemeinsam etwas erleben und vor allem der Austausch und die Begegnung miteinander. Dass Altern Veränderungen mit sich bringt, die Gewohntes verunmöglichen, wurde angesprochen. Plötzlich geht Lesen - über das ganze Leben gepflegt - nicht mehr. Oder der Austausch mit anderen wird durch eine Hörbehinderung erschwert. Trotz Einschränkungen der Gefahr der Vereinzelung entgegenwirken zu wollen, verband die Teilnehmenden.

Das Konzept von Claire Bucher und Renate Rubin sieht vor, dass jeweils ein Leuchtstoff im Zentrum steht. Diesmal war es eine Erzählung, die miteinander gelesen wurde. Darin ging es um Freundschaft, Spielfreude und Betrügen. Im Gespräch über die Geschichte wurden Erinnerungen und Gedanken ausgetauscht, und es konnte oft gelacht werden

Die beiden Organisatorinnen legen Wert darauf, dass alle Teilnehmenden sich so einbringen, wie es ihnen behagt. Der achtsame Umgang ist ein zentraler Leuchtstoff, den die Initiantinnen in diesem Café pflegen möchten.

Café Leuchstoff ist ein Projekt der AG Kultur und spricht Menschen mit Zeit an; Neubühlerinnen und Neubühler im Pensionsalter und weitere Erwachsene, die im Neubühl leben.

Am 28. Mai wird das nächste Café Leuchtstoff stattfinden, dann geht es um Musik und Farben. Anregungen für weitere Leuchtstoffe sowie Anmeldungen für den 28. Mai nehmen wir gerne entgegen: renate.rubin@bluewin.ch (078 888 3158) oder bucher_claire@bluewin.ch

(044 481 65 33)

[Renate Rubin [Abb. 3

Korrigenda

Die Vergabekommisison sucht noch 2 Mitglieder, welche sich an der kommenden GV zur Wahl stellen. Wir würden uns sehr freuen, unsere interessanten Arbeitskreis zu erweitern.

Rückfragen gerne an Peter Bachmann 079 663 07 38. [Peter Bachmann

Korrigenda

Aus Versehen wurde in der letzten Neubühl Info vom März 2024 ein falsches Datum für die Antragsfrist an die Generalversammlung kommuniziert. Richtig wäre 21. April 2024. [Michael Nötzli